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SGP/nc 

DECRETO DE LA ALCALDÍA-PRESIDENCIA 

Expte. Nº: 2016/12/15 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 

Asunto: Pleno ordinario del mes de diciembre 

En Pozuelo de Alarcón, a 7 de diciembre de 2016 

Visto el proyecto de orden del día de la sesión ordinaria del Pleno de diciembre y los acuerdos de la Junta 
de Portavoces de 10/11/16, y de conformidad con lo establecido en los artículos 52, 61, 65 y 
concordantes del Reglamento Orgánico del Pleno:  

HE RESUELTO convocar la celebración de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 15 de 
diciembre de 2016 en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos 
del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones de 17 y 23, ambas de noviembre de 2016. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

2º.- Decretos remitidos por la Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

3º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por la Concejal-Secretario. 
iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 

4º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las áreas y concejales delegados remitidas por la 
Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

5º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y del Titular de la Recaudación. 

6º.- Resoluciones de la Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

7º.- Del GMSP para el control sobre los servicios municipales privatizados. 

8º.- Del GMCPA para la transmisión abierta vía Internet de las comisiones permanentes del Pleno. 

9º.- Del GMS sobre un plan de actuación urgente en la plaza del Padre Vallet. 

10º.- Del GMP sobre la celebración de la Navidad. 

11º.- Del GMP sobre la publicación del libro “Pozuelo de Alarcón 1600-2000. De su venta a ciudad 
metropolitana”. 

12º.- Del GMP sobre actuaciones en la actividad política.  

v.  Ruegos y preguntas: 

13º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación: 

De respuesta oral: 

13.19.- De la Sra. Pina sobre la caída de árboles.  

 13.39.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación de algunos inmuebles de La Poza. 

13.41.- De la Sra. Méndez-Leite sobre el premio al programa de prevención y atención al acoso escolar. 

13.49.- De la Sra. Espinar sobre la “posible” ampliación del servicio de transporte colectivo. 

13.54.- Del Sr. Berzal sobre el siguiente concejal en ser entrevistado en la revista Vive Pozuelo. 

  De respuesta escrita: 

 13.1.- Del Sr. Gómez sobre la alarma antiincendios de El Torreón. 

 13.2.- Del Sr. Gómez sobre los motivos por los que no se informó del incendio de El Torreón. 
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 13.3.- Del Sr. Gómez sobre el mantenimiento de los hidrantes de incendios. 

 13.4.- Del Sr. Gómez sobre una vivienda de Campomanes. 

 13.5.- Del Sr. Gómez sobre la expropiación de parcelas en El Maisán. 

 13.6.- Del Sr. Gómez sobre el “Día mundial de la Lucha contra el Sida”. 

 13.7.- De la Sra. Pina sobre el campo de rugby del Valle de las Cañas. 

 13.8.- De la Sra. Pina sobre el polideportivo Valle de las Cañas. 

 13.9.- Del Sr. Gómez sobre la empresa Novus Telum Telecom S.L. 

 13.10.- Del Sr. Sanz sobre aparcamiento de bicicletas seguros. 

 13.11.- De la Sra. Pina sobre el proyecto “Pozuelo en el Centro”. 

13.12.- De la Sra. Pina sobre el aparcamiento del Carlos Ruiz. 

13.13.- Del Sr. Sanz sobre el ascensor del parking de la plaza del Padre Vallet. 

13.14.- De la Sra. Pina sobre ayudas a la cooperación. 

13.15.- Del Sr. Sanz sobre la ampliación del servicio de estacionamiento regulado. 

13.16.- Del Sr. Sanz sobre una nueva línea urbana de autobuses. 

13.17.- Del Sr. Sanz sobre las viviendas de Miradores II. 

 13.18.- Del Sr. Sanz sobre un jardín urbano en Los Hortales. 

13.20.- De la Sra. Pina sobre medidas contra la pobreza energética. 

 13.21.- Del Sr. González B. sobre el uso de la biblioteca del ESIC. 

13.22.- Del Sr. González B. sobre la gestión de la biblioteca del ESIC. 

13.23.- Del Sr. González B. sobre la comisión mixta de seguimiento del convenio con el ESIC. 

13.24.- Del Sr. González B. sobre la biblioteca del Cerro de los Perdigones. 

13.25.- De la Sra. Moreno sobre la conexión de las diferentes bibliotecas municipales. 

13.26.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación de la EDAR de Húmera. 

13.27.- Del Sr. Cobaleda sobre la calidad del agua en los arroyos. 

13.28.- Del Sr. Cobaleda sobre suciedad, basura y ratas en el arroyo de Pozuelo. 

13.29.- Del Sr. Cobaleda sobre la restauración hidrológica del arroyo de Pozuelo. 

13.30.- Del Sr. Cobaleda sobre el agua reutilizada para el riego y limpieza. 

13.31.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: causas. 

13.32.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: protocolo. 

13.33.- Del Sr. González B. sobre el incendio en El Torreón: alarma. 

13.34.- Del Sr. Cobaleda sobre el servicio de autobús al hospital Puerta de Hierro. 

13.35.- De la Sra. Moreno sobre el carril bici que desemboca en la Av. Juan Antonio Samaranch. 

13.36.- Del Sr. González B. sobre el espacio municipal frente a las viviendas del camino Viejo de Madrid. 

13.37.- De la Sra. Moreno sobre el APR 4.2-02. 

13.38.- De la Sra. Moreno sobre la propiedad del denominado Jardín de los Hortales. 

13.40.- Del Sr. González B. sobre talleres y cursos de ayuda a personas desempleadas. 

13.42.- Del Sr. Berzal sobre la publicidad contratada con los diarios ABC y El Mundo durante el último año. 

13.43.- Del Sr. Berzal sobre el inicio de las obras de los nuevos edificios de Coca de la Piñera. 
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13.44.- Del Sr. Berzal sobre el soterramiento de la rotonda de la M-503. 

13.45.- Del Sr. Berzal sobre la cantidad definitiva asignada por el Plan PRISMA 2016-2019. 

13.46.- Del Sr. Berzal sobre el desbrozado y limpiado de la zona del Plan ARPO. 

13.47.- Del Sr. Berzal sobre instrucciones a Policía Municipal. 

13.48.- De la Sra. Espinar sobre las actividades de igualdad dirigidas a la infancia. 

13.50.- De la Sra. Espinar sobre el programa “Por el buen trato”. 

13.51.- De la Sra. Espinar sobre el protocolo escrito y las campañas informativas LGTBI. 

13.52.- De la Sra. Espinar sobre el seguimiento de casos de violencia de género. 

13.53.- De la Sra. Espinar sobre la nueva ampliación de la zona SER. 

13.55.- Del Sr. Berzal sobre delegación de funciones en el Patronato Municipal de Cultura. 

13.56.- Del Sr. Berzal sobre delegación de oferta de empleo público en el PMC. 

13.57.- Del Sr. Berzal sobre delegación de la aprobación de la liquidación del Presupuesto del PMC. 

13.58.- Del Sr. Moreno sobre el humedal del arroyo Meaques. 

13.59.- Del Sr. Moreno sobre el cauce del arroyo de Antequina. 

14º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

15º.- Ruegos con una semana de antelación: 

16º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

17º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

LA ALCALDESA-PRESIDENTA.- 
(Acuerdo plenario de 13/06/15) 

Fdo.: Susana Pérez Quislant 

    P. S. M. 
EL SECRETARIO GENERAL accidental.- 
(Resolución de 03/11/16 de la Dirección General de Administración Local) 

    Doy fe 

Fdo.: Eugenio Martínez Serrano 


